

EXCELSIOR

Admiten las Fuerzas Argentinas de Seguridad Haber Ultimado, en 48 Horas, a 9 Guerrilleros

BUENOS AIRES, 24 de junio. (Latin, AFP y AP)—Efectivos de los servicios argentinos de seguridad ultimaron en las últimas 48 horas a nueve guerrilleros, se informó hoy oficialmente aquí.

En tanto, el líder del ala izquierdista de la Unión Ci-

vica Radical, Raúl Alfonsín, condenó severamente anoche la política oficialista de apoyo a las empresas transnacionales, al expresar que "ninguna nación soberana puede felicitarse de coexistir con las transnacionales, por para que éstas coexistencia significa convivencia.

Este mediodía, la Presidenta María Estela Martínez ratificó la decisión de su gobierno de "levantar a Argentina, caiga quien caiga y pese a quien pese" (sic), al hablar a unos diez mil trabajadores metalúrgicos que se concentraron para "agradecer" los aumentos salariales acordados.

La mandataria dijo que han pasado ya los días de "tristeza", al aludir los momentos de desconcierto cuando hubo amenazas de huelgas por desacuerdos entre trabajadores y empresarios por la cuestión de las mejoras salariales.

Muchos gremios, en cambio, no tan poderosos ni tan oficialistas como los metalúrgicos, no han logrado obtener los mismos porcentajes metalúrgicos, no han logrado obtener los mismos porcentajes y continúan en marcha diversos conflictos. Uno de ellos es el de los periodistas. Varios diarios del interior no se han editado en los últimos días por huelgas de los redactores y hoy, en Buenos Aires no apareció el vespertino Última Hora.

Un comunicado del III Cuerpo del Ejército afirmó hoy que se produjeron varios enfrentamientos en las zonas abruptas de la provincia de Tucumán, donde perecieron siete guerrilleros.

El documento continúa expresando que el primer enfrentamiento se llevó a cabo el domingo, cuando una patrulla militar sorprendió en la esesura a un grupo subversivo y al producirse un breve tiroteo uno de ellos resultó muerto. En otro encuentro murieron cuatro más y por último, otro grupo militar sorprendió a un comando guerrillero merodeando en la rivera del río Famalla, y mató a otros dos.

La policía cordobesa —por su parte— afirmó hoy que

una pareja de presuntos guerrilleros murió al tirotarse con una patrulla, en el barrio Las Palmas de esa ciudad.

Por otra parte, anoche, durante una reunión del grupo radical denominando Movimiento de Renovación y Cambio, Raúl Alfonsín afirmó que "desde el momento en que un gobierno confunde las nociones de coexistencia y convivencia, uno puede crear que también confunde los de liberación y dependencia".

Alfonsín aludía el mensaje del lunes de la Presidenta Martínez, donde sustrayó que "el país debe felicitarse de su coexistencia frutífera con las empresas transnacionales".

En dicha oportunidad, la mandataria anunció el acuerdo con las empresas extranjeras automotrices que laboran en Argentina, a través del cual éstas se comprometieron a diferir sus pagos al exterior durante dos años. El gobierno a cambio, otorgó libertad de precios en las unidades producidas por dichas empresas.

"Actualmente —puntualizó Alfonsín— hay millones de frustrados, ya sean peronistas, radicales o de otros horizontes políticos, en cuyo seno late un espíritu de solidaridad y lucha, cuyo objetivo es respetar los programas políticos y económicos aprobados por el pueblo en las urnas".